

f-ix-1986 p. 10

Instantes en que el alcalde Federico Celikens, acompañado del coronel de Aviación, Horacio Besoin proceden a descubrir el busto del Colonizador, frente al municipio.



PTO. MONTT TRIBUTA HOMENAJE A DON VICENTE PEREZ ROSALES

Al mediodía de ayer tuvo lugar la ceremonia conmemorativa al centenario de la muerte de don Vicente Pérez Rosales en el frontón de la Municipalidad. En la ocasión se descubrió un busto del colonizador, como un homenaje de reconocimien-



Una destacada actuación tuvo el conjunto folclórico del Liceo Industrial de Puerto Montt en el acto efectuado al mediodía de ayer. Ofreció un esquinazo a las autoridades.

to y admiración de la comunidad portomontina a su labor de agente colonizador del poblamiento del sur de Chile. La solemne ceremonia contó con la presencia de altas autoridades y de delegaciones estudiantiles. Junto a lo anterior, se distinguió a los alumnos que participaron en un concurso sobre la vida y obra del colonizador, así como también a profesores y establecimientos que se destacaron en el evento cultural.

PROGRAMA

Se inició el acto con la interpretación del Himno Nacional e incendio del pabellón patrio. Luego se dirigió a los presentes, el Alcalde de la Comuna, Federico Celikens Zepolveda (ceremonias aparte). A continuación se descubrió el busto y una placa recordatoria en la Plaza Germania, frente a la Municipalidad.

Más adelante, un grupo de alumnos del Instituto Alemán ofreció una danza del solbrero alemán para seguir después con la ceremonia de premiación de los alumnos que participaron en el concurso Vida y Obra de Don Vicente Pérez Rosales, en la etapa provincial (ceremonia aparte).

Terminó el acto, con un esquinazo folclórico a cargo de un grupo de alumnos del Liceo Industrial que fue largamente ovacionado por su excelente actuación.

Discurso del alcalde:

"MOSTREMOS EL JUSTO ORGULLO DE SABERNOS CONTINUADORES DE UNA OBRA TAN EJEMPLAR"

"En la Historia, se encuentra una pléyade de hechos que se jalonan, como existen en sus páginas, estatuas de hombres que con su esfuerzo y trabajo han dado paso al desarrollo que orgullosos muestran los pueblos de hoy". Así inició sus palabras el alcalde Federico Celikens, al referirse a la vida de don Vicente Pérez Rosales, en el acto conmemorativo al centenario de su fallecimiento.

Dijo que el fue llamado para viajar a Alemania y lograr en ese país el reconocimiento de aquellos que, queriendo emigrar, encontraron en Chile una nueva patria en paz y

prosperidad. Fue difícil la misión encomendada a Vicente Pérez Rosales, porque las ofertas que en ese instante se hacían al pueblo alemán, incluían países como Estados Unidos, Canadá, Brasil, Australia, etc. Entabó una dura lucha y logró el objetivo perseguido.

Dijo luego que Vicente Pérez Rosales sostiene que Chile no necesita de gente que se quede pegada al barro, y de esta afirmación, los colonos alemanes dieron una muestra, con su entereza, luchando contra mar y montaña, lomas y torrenteras, para llevar a Llanquihue en un rápido tren de adelante.

BIOGRAFIA

Manifestó que entre los rasgos más sobresalientes de la vida de don Vicente Pérez Rosales, se pueden señalar que nació el 5 de abril de 1807, en Santiago, y su niñez se desarrolló dentro de la época de las luchas procepsas de la independencia Nacional. Junto a su familia, se ve forzado a asilarse en Venecia, situación que ocasiona a despertar en él, ese espíritu aventurero que lo caracterizó. Sus estudios iniciados en Chile, los termina posteriormente en Francia, donde comparte con personalidades de la época, como don José de San Martín.

ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES

Siguió diciendo que, su vida estaba impregnada de acontecimientos importantes, como el haber sido abandonado cuando niño en las costas de Brasil; su viaje a California, atraído por la fiebre del oro; el haber ocupado cargos públicos, la representación parlamentaria que le cupo, etc.

Sus aptitudes de pintor las vacía en dibujos y pinturas; su facilidad en la pluma lo lleva a fundar un periódico y a escribir obras, fundamentalmente destinadas a resaltar las características y virtudes (PARA A LA PAGINA 17)

Pto. Montt tributó homenaje a don Vicente Pérez Rosales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pto. Montt tributó homenaje a don Vicente Pérez Rosales [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile